

06.07.2020

Passage am Berliner Platz wieder offen Arbeiten an Pilzhochstraße schreiten voran

Erstmals seitdem der Durchgang unter der einsturzgefährdeten Pilzhochstraße im November des vorigen Jahres gesperrt werden musste, gelangen Fußgänger*innen und Radfahrer*innen ab Mittwochmittag, 8. Juli 2020, wieder von der Mundenheimer Straße über den Berliner Platz zur Innenstadt.

Die Abrissfirmen entfernen derzeit noch Baggermatratzen und Schutt in dem Bereich hinter dem Faktorhaus. "Nach dem erfolgreichen Abriss des ersten Teilstückes ist dies eine Nachricht, die mich zuversichtlich stimmt, dass jetzt auch alle weiteren Schritte zügig vorangehen. Ich danke allen für ihre Geduld. Jetzt müssen keine Umwege mehr in Kauf genommen werden und man gelangt wieder schnell und direkt in die City", freut sich Oberbürgermeisterin Jutta Steinruck.

Es gibt dann einen mit Zäunen zur Baustelle gesicherten 2,50 Meter breiten Weg, auf dem sich Fußgänger*innen und Radfahrer*innen, die ihr Rad schieben müssen, begegnen können.

Die Arbeiter der Abrissfirma konzentrieren sich jetzt auf den Abriss der Pilzhochstraße in Höhe der Sparkasse an der Dammstraße. Hier muss der Bahndamm speziell mit einer zwei Meter hohen Wand geschützt werden.

Der Zeitplan sieht vor, dass Autos den Durchgang ab August in eine Richtung zum Berliner Platz hin wieder befahren können und die Rhein-Neckar-Verkehr GmbH (RNV) den Straßenbahnbetrieb im September wieder aufnimmt.